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ABSTRAKSI 

 

Wahyuni, Sarda. 2023. Penerapan Model Pembelajaran Flipped Classroom dalam 
Pembelajaran Keterampilan Menulis Bahasa Jerman. Skripsi pada Program Studi 
Pendidikan Bahasa Jerman. Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas 
Pendidikan Indonesia. 

Menulis merupakan suatu keterampilan berbahasa produktif yang berperan penting dalam 
kehidupan sehari-hari. Dalam pembelajaran bahasa Jerman, menulis masih menjadi salah 
satu kesulitan terbesar bagi peserta didik yang diasumsikan terjadi dikarenakan kurangnya 
waktu latihan menulis berbahasa Jerman di dalam kelas. Untuk mengatasi persoalan ini 
diperlukan sebuah model pembelajaran yang tepat. Salah satu model yang diasumsikan 
dapat diterapkan sebagai solusi adalah Flipped Classroom. Model ini mempersiapkan 
siswa untuk kegiatan belajar mandiri yang berlangsung sebelum pertemuan tatap muka di 
kelas. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Keterampilan menulis peserta 
didik sebelum penerapan model Flipped Classroom; 2) Keterampilan menulis peserta didik 
setelah penerapan model Flipped Classroom; 3) Perbedaan dalam keterampilan menulis 
peserta didik antara sebelum dan sesudah penerapan model Flipped Classroom; 4) 
Efektivitas penerapan model Flipped Classroom dalam pembelajaran keterampilan 
menulis bahasa Jerman; dan 5) Respon peserta didik terhadap penerapan model Flipped 
Classroom dalam pembelajaran keterampilan menulis bahasa Jerman. Penelitian ini adalah 
penelitian kuantitatif dengan metode kuasi eksperimental. Populasi pada penelitian ini 
adalah peserta didik kelas X SMA Negeri 4 Cimahi tahun ajaran 2022/2023, sedangkan 
sampelnya adalah 20 orang kelas X IPA 1 sebagai kelas eksperimen dan 20 orang X IPA 4 
sebagai kelas kontrol. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Keterampilan menulis 
peserta didik sebelum penerapan model Flipped Classroom pada kelas eksperimen maupun 
kelas kontrol termasuk dalam kategori “kurang”; 2) Keterampilan menulis peserta didik 
setelah penerapan model Flipped Classroom pada kelas eksperimen termasuk kategori 
“baik”, sedangkan pada kelas kontrol tetap pada kategori “kurang”; 3) Terdapat perbedaan 
yang signifikan dalam keterampilan menulis peserta didik di kelas eksperimen antara 
sebelum dan sesudah penerapan model Flipped Classroom; 4) Penerapan model Flipped 
Classroom efektif digunakan dalam pembelajaran keterampilan menulis bahasa Jerman 
yang dilihat dari hasil perhitungan uji t independen dengan signifikansi (2-tailed) kurang 
dari 0,05 (0,000 < 0,05); dan 5) Peserta didik menunjukkan respon yang positif terhadap 
penerapan model Flipped Classroom dalam pembelajaran keterampilan menulis bahasa 
Jerman. Berdasarkan hasil penelitian, model Flipped Classroom dapat dijadikan sebagai 
salah satu model pembelajaran alternatif dalam pembelajaran keterampilan menulis bahasa 
Jerman.  

Kata Kunci: Flipped Classroom, keterampilan menulis, model pembelajaran 
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ABSTRAKT 

 

Wahyuni, Sarda. 2023. Die Anwendung des “Flipped Classroom“-Modells beim Lernen 
der Schreibfertigkeit im Deutschunterricht. Eine Abschlussarbeit an der 
Deutschabteilung, Pädagogische Fakultät für Sprachen und Literatur. Pädagogische 
Universität Indonesiens. 

Schreiben ist eine produktive Sprachfertigkeit, die im täglichen Leben eine wichtige Rolle 
spielt. Beim Erlernen der deutschen Sprache bleibt das Schreiben eine der größten 
Herausforderungen für SchülerInnen, was vermutlich auf mangelnde Übungszeit für das 
Schreiben im Deutschunterricht zurückzuführen ist. Um dieses Problem anzugehen, ist ein 
geeignetes Lernmodell erforderlich. Ein Modell, das als Lösung angenommen wird, ist der 
"Flipped Classroom". Dieses Modell bereitet die SchülerInnen auf selbstgesteuertes 
Lernen vor, das vor Präsenzunterricht stattfindet. Das Ziel dieser Untersuchung ist es zu 
ermitteln: 1) die Schreibfertigkeit der SchülerInnen vor der Anwendung des "Flipped 
Classroom"-Modells; 2) die Schreibfertigkeit der SchülerInnen nach der Anwendung des 
"Flipped Classroom"-Modells; 3) den Unterschied in der Schreibfertigkeit der 
SchülerInnen vor und nach der Anwendung des "Flipped Classroom"-Modells; 4) die 
Effektivität des "Flipped Classroom"-Modells im Unterricht der deutschen 
Schreibfertigkeiten; und 5) die Reaktion der SchülerInnen auf die Anwendung des "Flipped 
Classroom"-Modells beim Erlernen der deutschen Schreibfertigkeit. Diese Untersuchung 
ist eine quantitative Studie mit einer quasi-experimentellen Methode. Die Population dieser 
Untersuchung besteht aus SchülerInnenn der 10. Klasse der SMA Negeri 4 Cimahi im 
Schuljahr 2022/2023, während die Stichprobe 20 SchülerInnen der Klasse X IPA 1 als 
Experimentiergruppe und 20 SchülerInnen der Klasse X IPA 4 als Kontrollgruppe umfasst. 
Die Ergebnisse der Untersuchung zeigen, dass: 1) die Schreibfertigkeit der SchülerInnen 
vor der Anwendung des "Flipped Classroom"-Modells sowohl in der Experimentier- als 
auch in der Kontrollgruppe als "ausreichend" kategorisiert werden; 2) die 
Schreibfertigkeiten der SchülerInnen nach der Anwendung des "Flipped Classroom"-
Modells in der Experimentiergruppe als "gut" kategorisiert werden, während sie in der 
Kontrollgruppe weiterhin als "ausreichend" gelten; 3) es einen signifikanten Unterschied 
in den Schreibfertigkeiten der SchülerInnen in der Experimentiergruppe zwischen vor und 
nach der Anwendung des "Flipped Classroom"-Modells gibt; 4) die Anwendung des 
"Flipped Classroom"-Modells effektiv für den Unterricht der deutschen Schreibfertigkeiten 
ist, wie aus den Ergebnissen des unabhängigen t-Tests mit einer Signifikanz (zweiseitig) 
niedriger als 0,05 (0,000 < 0,05) hervorgeht; und 5) die SchülerInnen zeigen eine positive 
Reaktion auf die Anwendung des "Flipped Classroom"-Modells beim Lernen der deutschen 
Schreibfertigkeit. Basierend auf den Untersuchungsergebnissen kann das "Flipped 
Classroom"-Modells als eines der alternativen Lernmodelle beim Lernen der deutschen 
Schreibfertigkeit betrachtet werden. 

Schüsselwörter: Flipped Classroom, Schreibfertigkeit, Lernmodell 
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ABSTRACT 

 

Wahyuni, Sarda. 2023. The Application of the Flipped Classroom Model in Learning 
German Writing Skill. Thesis at the Department of German Language Education. 
Faculty of Language Education and Literature. Indonesia University of Education.  

Writing is a productive language skill that plays a significant role in daily life. In German 
learning, writing remains one of the biggest challenges for students, assumed to be due to 
the lack of practice time for writing in the German language in the classroom. An 
appropriate learning model is needed to address this issue. One of the models assumed to 
be applicable as a solution is the Flipped Classroom Model. This model prepares students 
for self-directed learning activities before the face-to-face meetings in the classroom. This 
research aims to discover: 1) students’ writing skills before the implementation of the 
Flipped Classroom model; 2) Students’ writing skills after the implementation of the 
Flipped Classroom model; 3) The differences in students' writing skills before and after the 
implementation of Flipped Classroom model; 4) The effectiveness of the Flipped 
Classroom model in learning German writing skills; and 5) Students’ responses to the 
Flipped Classroom model in learning German writing skills. This research is a quantitative 
study using a quasi-experimental method. The population in this study consists of students 
from Grade X of SMA Negeri 4 Cimahi in the academic year 2022/2023, while the sample 
includes 20 students from Class X IPA 1 as the experimental group and 20 students from 
Class X IPA 4 as the control group. The results of the research show that: 1) Students’ 
German writing skills before the implementation of the Flipped Classroom model in the 
experiment class and the control class are in the “poor” category; 2) Students’ German 
writing skills after the implementation of the Flipped Classroom model in the experiment 
class are in the “good” category, while in the control class still in the “poor” category; 3) 
There is a significant difference in students’ ability in German writing skills in the 
experiment class before and after the implementation of Flipped Classroom model; 4) The 
implementation of Flipped Classroom model is effective in learning German writing skills, 
as evidenced by the results of the independent t-test calculation with a significance level 
(2-tailed) of less than 0.05 (0.000 < 0.05); and 5) Students demonstrate a positive response 
to the implementation of the Flipped Classroom model in learning German writing skills. 
Based on the research results, the Flipped Classroom model can be considered as one of 
the alternative learning models in learning German writing skills. 

Keywords: Flipped Classroom, Learning model, Writing skill 
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